

2016年10月31日
 発行/日本共産党市議団地域版
 自宅/市川市菅野2-14-14-206
 Tel/fax 047-323-3640
 携帯 090-6310-3294
 shimizu@jcp-ichikawa.com
 ブログ
 http://jcp-shimizu.sblo.jp

日本共産党市議会議員

清水みな子

あおぞらメール No.95



今年の市政アンケート950通 空き家対策、地域を回るバスを要望

市議団では毎年、市政アンケートに取り組み、今年
 は950通の回答が寄せられました。ご協力ありがとうございました。
 感想をいただきました。ご意見は、来年度の予算要望、議
 会での一般質問、地域では現地調査して要望しています。

空き家対策

・空き家の草が伸びて近
 隣に迷惑をかけています。
 市で刈り取って費用を持
 ち主に請求することはで
 きないのででしょうか（北
 国分）

・空き家が目につく（北
 国分）

・真間川のそばの空き家
 となつているアパートは
 なぜ撤去できないのでし
 ょうか（東菅野）

・近所に空き家が2軒。
 草ぼうぼうの空き家が1
 軒。高齢化が進んでいる

（国府台）

・じゅんさい池公園近く
 に空き家が2軒連なつて
 いる。トタン屋根がはげ
 て、つるが茂っている

（国分）

・近所に空き家、空き地
 が多く、雑草が茂り不用
 心である（中国分）

・空き家となつて樹木の
 手入れがなされず、通行
 のじゃまになっている。
 景観も著しく損ねている。

市で所有者を探して対処
 されるように強く望みま
 す（中国分）

（中国分）

・市役所の裏、空き家が
 放置され、塀も風で揺れ
 ている危険。雑草もひど
 い（八幡）

京成バスに一言

・北国分駅より市川駅方
 面へもっと、本数を増や
 してほしい（北国分）

・市川駅行きが大幅に減
 少され、バスのない時間
 帯もある。不採算路線と
 しての対応とは思いますが、公共機
 関としての

（北国分）

・地域をぐ
 るっと回る
 バスを実施
 してほしい。
 高齢者が多
 く歩行困難

・京成バスの
 態度の悪さ
 に大きな憤
 りを感じてい
 る（北国分）

道路整備その他

者が多い（中国分）

・中国分教習所沿いの道
 は歩道が狭く雨の日、傘
 がさせません（中国分）

・国府台県営住宅の工事
 期間が長く、周辺道路の
 安全対策が心配（国府台）

・大門通りとバス通りの
 交差点。歩行者も自転車
 も信号無視、事故も多い。
 両者とも一時停止するよ
 うに一考願います（市川）

・真間川から分岐した、
 宮久保と東菅野の間にあ
 る用水路が汚くて臭い。
 周辺の排水溝が詰まって
 いるのか、水があふれや
 すいので整備してほしい
 （東菅野）

・東菅野交通公園前の道
 路が危険です。高校生の
 自転車マナーが悪い、子
 どもが危険にさらされる
 ことがある（菅野）

・松戸街道の歩道が狭く
 てガタガタ、とても危険
 （国府台）

・下水のない地域に住ん
 でいて、早く浄化槽から
 解放されたい。狭い敷地
 が圧迫されている（国分）

・市川駅前のタワーマン
 ションのビル風、なんと
 かならないか（市川）



市政アンケートの結果（900通）

●市政について

- ・家庭ゴミの有料化
 賛成（20%）反対（70%）
- ・国分「道の駅」建設
 知っている（21%）知らない（77%）
- ・北市川運動公園建設
 知っている（12%）知らない（83%）

●市政に望むこと（5項目選択）

- 1 国民健康保険税の軽減
- 2 市職員の給与削減
- 3 高齢者福祉の充実
- 4 生活道路・公園の整備
- 5 保育園の待機児解消

●国政について

- ・憲法改正について
 賛成（17%）反対（58%）
- ・消費税の増税について
 良い（25%）中止（58%）
- ・原発再稼働について
 賛成（11%）反対（67%）

赤レンガ建物の見学会

市民、高校生ら380人が見学

10月29日、国府台の県血清研究所跡地に建っている「赤レンガ」の見学会が開かれ、市民ら約380人が参加しました。建物を保存・活用しようと運動をすすめている「赤レンガ生かす会」が呼びかけました。中高生のフィールドワークも開かれ30人が見学しました。

千葉県所有になっており、年に1回の見学会になっていますが、年々劣化がめだっています。東日本大震災で屋根の一部が崩れ、ビニールシートをかぶせた応急処置をしたままになっています。市川市も県に対して、保存を要求しています。今回の見学会は様々な工夫を凝らしていました。



左の写真は、敷地内に「国府台の砲兵隊」をジオラマで再現。建物、木々、人物、大砲など、リアルに。担当者が「戦争中は、この一帯が軍都だった」と証言。



施設見学したゼロの会メンバー

市川の特養ホーム待機者ゼロをめざす会は、10月25日、行徳に新しくオープンした「サービスタワー高年齢住宅（サ高住）」を見学してきました。介護1〜5までの方が入居しているということですが、費用は月20万以上はかかります。いま、特養ホームに入れる基準を要介護

介護なんでもカフェ&学習会を開きます。ご参加ください 待機者ゼロの会

3以上にしたために、待機者もぐっと減りました。しかし、地域で受け入れる体制はまだまできていません。待機者ゼロの会では、署名行動や市、国への要請活動もしてきました。その報告もかねて、「介護なんでもカフェ&学習会」を開きます。ぜひ、ご参加ください。

▽11月19日（土）
男女共同参画センター5階（AB室）
参加費300円
11時30分〜介護カフェ

◎ 11月 4日（金）
担当 高橋高子弁護士
◎ 12月16日（金）
担当 高橋勲弁護士
午後2時から5時まで
相談時間はひとり30分
予約は清水または控え室。

無料法律相談

13時〜 活動報告
13時30分〜学習会
「どうなる？これから
の介護保険」と題して、
講師は民医連の方。

《主な活動報告 10月》

☆10月5日 渡辺政之輔墓前祭

日本共産党中央委員会の初代委員長であった渡辺政之助は市川市根本の出身です。市川3丁目の安國院にお墓があり、毎年、墓前祭と語り合いを開いています。今年も20名が参加しました。没後88年です。

☆10月18日 「長寿を祝う会」ひらく

「長生きしましょう」「戦争には絶対反対しましょう」と、元気に活動を報告し合う会を開きました。参加された80歳以上の皆さんに、記念品の紅白饅頭をプレゼント。



☆10月19日 新婦人市川支部のフェスティバル

新婦人市川支部では、地域でたくさんの小組が活動しています。



「絵手紙」「パッチワーク」「折り紙」などが展示され、舞台では、コーラス、フラダンスが披露されました。日頃の成果をアピールした一日でした。産直野菜や個人農園でとれた野菜も販売されました。

☆10月30日 西部公民館で文化祭

各公民館で文化祭が開かれています。西部公民館では利用者協議会に参加しているサークルの皆さんが、作品展示、いこいの部屋が演芸会場となり、フラダンス、ウクレレ、かっぽれ、ピアノアンサンブル、太極拳などなど披露されました。